
Rheinland-Pfalz-Tag 2014 in Neuwied

Die NRG beteiligte sich an der "Wassershow"



Die kleine NRG-Flotte sammelt sich zur Auffahrt.

Neuwied, 19.07.2014

Neuwied richtete vom 18. bis 20. Juli 2014 den 31. Rheinland-Pfalz-Tag aus. Die Deichstadt hieß an drei Tagen über 200.000 Menschen willkommen.

Die NRG beteiligte sich nach über einjähriger Planung im Vorstand an der Bootsauffahrt im Rahmen der "Wassershow" mit zwei Booten und einer Barke.

Bericht: Ralf Schaefer

Fotos: Johannes Schäfer

Nachtrag:

Leider hat niemand in der NRG an eine ausführlichere Fotodokumentation der Aktion gedacht. Die nachfolgenden Fotos stammen von dem Neuwieder Fotograf Simon Zimpfer, der im Auftrag der Stadt Neuwied gearbeitet hat. Die Stadt Neuwied hat uns am 07.12.2017 freundlicherweise die Genehmigung zur Veröffentlichung der Fotos auf unserer Homepage gegeben. Vielen herzlichen Dank!







Fotos: Simon Zimpfer (Bildrechte: Stadt Neuwied).

